

Écoutons-nous attentivement la musique pendant les offices ?

Celle qui accompagne, celle qui médite, celle qui glorifie... Prenons conscience que, derrière cette ambiance musicale, se révèle le travail d'un directeur, d'un organiste et d'un groupe de choristes.

Ainsi dans notre paroisse de KUTTOLSHEIM, une quinzaine de choristes, certes de moins en moins jeunes mais toujours aussi motivés, se relaient dans l'église pour apporter vie et rythme à nos communautés. Ils accompagnent nos joies lors des mariages et nos peines lors du dernier adieu à nos défunts. La chorale Sainte Cécile est au service de la liturgie et du peuple de Dieu rassemblé pour chanter la gloire de Dieu, soutenir le chant de l'assemblée et donner de la vie

aux célébrations. C'est la noble mission de notre chorale paroissiale. C'est avec joie qu'elle accomplit ce service dans notre Église.



Elle est soutenue par le roi des instruments, un joyau du patrimoine de la commune à savoir un orgue pneumatique de 22 jeux achevé par Frédéric HAERPER en 1939 alors qu'il avait atteint le sommet de son art et

légèrement retouché en 1943 par Ernest MUHLEISEN dont les successeurs assurent actuellement avec un grand professionnalisme le suivi régulier de l'instrument.

Venez donc vous joindre à nos choristes les lundis soir !

Pour plus d'informations, contactez le président :

Francis RUSCH

Tél : 03 88 87 70 94

Signalons, pour mémoire, que le tarif des enterrements est de **50 euros**, celui des mariages de **80 euros** (si l'un des futurs conjoints réside à KUTTOLSHEIM) et de **95 euros** dans le cas contraire.

Pour que vive la musique, à la gloire de Dieu !